

Pôle
ACCUEILS
INSERTIONS

ETABLISSEMENT

9 rue des Chaudronniers

68100 MULHOUSE

ACCES STABILISATION

**Centre
d'hébergement de
stabilisation**

☎ 03.89.56.67.51
Direction

☎ 03.89.61.73.31
ou 09.51.61.80.11
Service social

☎ 03.89.61.73.39
Ligne chef de service

v.knecht@acces68.fr

☎ 03.89.32.83.14

Petit collectif de 30 places en chambres de 1 à 4 personnes (sanitaires individuels et espaces cuisine collectifs)

Mission

Accueil de 30 personnes orientées par le Service Intégré d'Accueil et d'Orientation (S.I.A.O.) Insertion, pour un hébergement et un accompagnement social global et individualisé en vue de l'élaboration et la mise en œuvre d'un projet d'insertion et d'autonomie.

DIRECTEUR

Raymond KOHLER

CHEF DE SERVICE

Valérie KNECHT

Public accueilli

Tout public.

Personnes ou familles sans aucun hébergement, en situation d'extrême précarité, voire en danger. Les demandes peuvent être formulées dans les CHRS insertion du Haut-Rhin et à l'accueil de jour de Surso. L'admission est prononcée par le SIAO Insertion chaque lundi.



L'équipe

La direction de l'établissement est assurée par le directeur du Pôle Accueils-Insertions de l'association.

Le chef de service assure l'animation de l'équipe éducative et la mise en œuvre du projet d'établissement.

L'équipe éducative est composée de deux éducateurs spécialisés et d'une assistante de service social. Les travailleurs sociaux accompagnent les personnes dans la réalisation de leur projet, assurent les permanences d'accueil, mettent en place des actions collectives. Ils participent à la formation des futurs travailleurs sociaux par l'accueil de stagiaires.

L'agent de service polyvalent s'occupe de l'entretien des locaux et du matériel mais aussi de la distribution de l'aide alimentaire.

Le secrétariat du pôle assure les tâches administratives.

Les bénévoles apportent un soutien à l'équipe pour la réalisation de ses missions.

Le partenariat

Il consiste en une liaison permanente avec le Service Intégré d'Accueil et d'Orientation Insertion.

Il bénéficie de l'appui de la Banque Alimentaire, et du pôle de psychiatrie du Centre Hospitalier de Mulhouse.

Nous développons de nouveaux partenariats en fonction des besoins des personnes accueillies.

Un partenariat privilégié a été construit avec le SPIP.